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Città Futura ha illustrato lo scopo della serata, constatando l’immobilismo dell’attuale 
amministrazione comunale e chiedendo ai presenti di esporre problemi e proposte per la 
loro eventuale soluzione, dei quali Città Futura si sarebbe eventualmente fatta portavoce 
presso gli amministratori comunali. Il futuro delle contrade non si presenta facile, anche 
in assenza di un ricambio generazionale. 
 
CASELLA (Il direttivo è in scadenza): la struttura ha estremo bisogno di una 
manutenzione soprattutto per ciò che concerne infiltrazioni d’acqua dal tetto e la 
tinteggiatura dei muri. Inoltre la contrada aveva da tempo presentato – seppur 
verbalmente – un progetto per l’installazione di pannelli foto-voltaici sul tetto al fine di 
produrre energia elettrica e rendersi pertanto autosufficiente in materia di 
approvvigionamento di luce, corrente e riscaldamento. Tuttavia il Sindaco in persona ha 
obiettato di non potersi impegnare nella realizzazione di questa opera oltre il periodo del 
proprio mandato (!).  
La contrada poi lamenta le annose carenze strutturali della zona in termini di viabilità 
illuminazione e servizi, tutte segnalazioni più volte portate all’attenzione delle 
amministrazioni che si sono succedute nel tempo.  
 
CROSARE (Il direttivo è in scadenza): si sottolinea l’importanza della convenzione 
a suo tempo stipulata dalle contrade con il Comune e la necessità che  venga mantenuta. 
Si ribadisce inoltre il ruolo fondamentale del volontariato senza il quale la vita delle 
contrade stesse sarebbe a rischio. La zona delle Crosare presenta problematiche note che 
il presidente elenca brevemente: 

1) costruzione di un nuovo asilo; 
2) carenza di fognature e impianti di smaltimento acque adeguati; 
3) precaria illuminazione pubblica; 
4) assenza di pista ciclabile a fronte di un strada provinciale pericolosa;  

Con riguardo alla struttura muraria, il problema immediato riguarda il rifacimento del 
muro della cucina per il quale è stimato un costo di circa € 80.000,oo. Non si presentano 
altri problemi relativi alla gestione ordinaria della struttura. 
 
CALTRANE/CANTON (Il direttivo è in scadenza):  da tempo la contrada 
chiede che venga  riparata la rete di protezione del campo sportivo per evitare che i 
palloni cadano nei giardini limitrofi (lamentele dei residenti al riguardo) e che venga 
potenziata l’illuminazione della zona per evitare il ripetersi di fenomeni di micro-
criminalità.  
 
Tutte le contrade hanno lamentato l’inerzia dell’amministrazione ed il mancato rispetto 
delle promesse fatte in occasione della campagna elettorale.  
Le contrade hanno ribadito la volontà di presentarci progetti anche comuni  (quale quello, 
ad esempio, del tetto fotovoltaico per tutti gli edifici contradali o della valorizzazione 
delle feste contradali visto lo scarso successo di “Bovolone in Festa”) ed istanze che Città 



Futura, tramite i propri consiglieri, inoltrerà per vedere di ottenerne la realizzazione o 
quanto meno la discussione. 
 
L’incontro si è svolto in un clima costruttivo e di dialogo anche vivace. Ci si è ripromessi 
di fare il punto della situazione più avanti.  
 
 


